



UN PETIT PARC SOLAIRE CITOYEN VA BIENTÔT VOIR LE JOUR À VIC-LE-COMTE

La production d'une énergie renouvelable citoyenne

Combrailles Durables (coopérative citoyenne basée à Loubeyrat) et **Enercoop AURA** (producteur et fournisseur d'électricité 100 % renouvelable) ont décidé de s'associer pour porter des projets de parcs solaires sur des sites dégradés, de leur développement à leur exploitation sur leur territoire.

Cette **ancienne décharge communale** de Neufont à Vic-le-Comte, fermée dans les années 90, retrouve une seconde vie. En février 2023, le conseil municipal a approuvé le projet mené par Combrailles Durables et Enercoop Auvergne-Rhône-Alpes d'installer une **petite centrale solaire d'une puissance de 700 kWc**.

L'autorisation environnementale et l'autorisation d'urbanisme ont été délivrées et la demande de raccordement auprès d'Enedis validée. Le chantier va bientôt commencer !

L'assurance d'une énergie qui respecte l'intérêt collectif



Valoriser un ancien site d'exploitation : un terrain en friche, dégradé et sans valorisation agricole possible.



Accélérer la transition énergétique du territoire grâce à un acteur régional coopératif et citoyen.

Caractéristiques de l'installation

- **Localisation** : Vic-le-Comte
- **Choix du site** : ancienne décharge communale en friche
- **Propriétaire** : commune de Vic-le-Comte
- **Superficie** : 8325 m²
- **Intégration paysagère** : les haies boisées sont conservés
- **Puissance installée** : 700 kWc
- **Démantèlement de l'installation en fin de vie** : recyclage à 95% assuré par l'éco-organisme Soren.
- **Production estimée** : 875 MWh/an
- **Surface de l'installation** : 3150 m² de panneaux photovoltaïques
- **Investissement** : 700 000 € environ
- **Mise en service** : début 2026



**NOTEZ
LA
DATE**

RÉUNION PUBLIQUE 01 avril 2025 à 18h30

Salle Louis Paulet, VIC-LE-COMTE

Découvrez les futurs parcs solaires
et le modèle coopératif et citoyen
de l'énergie proposé par Enercoop
& Combrailles Durables !



Ancienne décharge en friche à
Vic-le-Comte

PORTEURS DU PROJET



Enercoop AURA :

Coopérative d'énergie qui milite et agit pour la transition énergétique citoyenne, elle produit et fournit de l'électricité à énergie renouvelable dans la région depuis 2010.



Combrailles Durables :

Combrailles Durables est une coopérative citoyenne de production d'énergie renouvelable qui mène collectivement depuis 2010 des projets de développement local en réunissant dans une même structure des collectivités, des citoyens, des associations et des entreprises.

PLUS D'INFORMATIONS ?



ener.coop/aura



production@aura.enercoop.fr



combraillesdurables.fr



contact@combraillesdurables.fr